

Pro-Río pide hoy al TSJ que investigue al presidente de la Confederación del Segura por los «robos de agua»

S. LLINARES

La plataforma Pro-Río presenta hoy ante la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Murcia una denuncia en la que pide que se investigue la responsabilidad del presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, por los continuos robos de agua que ha padecido la cuenca del Segura en lo últimos dos años. Así lo manifestó ayer el presidente de Pro-Río, José Antonio Muñoz Grau, quien señaló que «el documento que hoy se aportará a la Fiscalía es un documento extenso en el que pedimos la imputación del presidente de la CHS como máxima autoridad de la misma», dijo.

Los principales puntos que se presentarán en la denuncia para que sean investigados por el fiscal jefe, Manuel López Bernal, están centrados en el mercado negro de agua que azota a la cuenca del Segura, especialmente a la zona de Murcia. Todavía a última hora de la tarde de ayer, Muñoz Grau afirmaba estar elaborando junto con otros miembros de Pro-Río y juristas la denuncia definitiva, «ya que queremos aportar todos los puntos que creemos que no le deben pasar por alto al fiscal», señaló.

Al igual que hizo con el ex directivo de la CHS, Juan Cánovas, Pro-Río pide ahora que se investigue a Fuentes Zorita por un supuesto delito de prevaricación al no haber dado a conocer ante la Fiscalía más de un centenar de expedientes abiertos por robo de agua, efectuados a partir de los controles de la policía fluvial.

Muñoz Grau recordó que más de 6.000 hectáreas de regadío ilegal en Murcia se están abasteciendo con agua del Segura, con su afectación en la comarca de la Vega Baja. «Estos regadíos exigen de 40 hectómetros cúbicos más, por lo que ya estamos inmersos en un déficit estructural», lamentó. Asimismo, denunció que las nuevas urbanizaciones y campos de golf de Cieza (Murcia) quitan agua de riego de la Vega Baja. Recientemente, Muñoz Grau criticó que 37.000 viviendas y cinco campos de golf previstos en Cieza se abastecerán con 13 hectómetros cúbicos de agua de agricultura y exigió una investigación del Plan General (PGOU) de Cieza por no disponer del informe de la CHS de disponibilidad de recursos.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

